

Cuba discutirá el bronce en Copa del Caribe de Beisbol

Image not found or type unknown



Copa del Caribe

La Habana, 28 oct (ACN) La selección cubana de talentos cayó 1-2 ante Curazao sobre la grama del Estadio André Rodgers y no pudo acceder a la final de la sexta edición de la Copa del Caribe, que se disputa en Nasáu, Bahamas.

Los dirigidos por Alexander Urquiola no podrán defender la corona ganada en la pasada edición de 2023 al concluir, con tres éxitos y dos fracasos, en la tercera plaza de la fase clasificatoria, por detrás de sus victimarios de esta jornada y el sorprendente Islas Vírgenes de Estados Unidos.

Este lunes los cubanos discutirán la medalla de bronce del torneo contra el equipo de San Martín, en duelo pactado para las 3.00 pm, hora de Cuba.

Con respecto al desafío del domingo los curazoleños apenas le conectaron tres imparables al abridor José Ignacio Bermúdez, pero uno de ellos fue un doble de Kevin Josefina, que remolcó las dos anotaciones que definieron el choque.

El relevista Randy Martínez firmó una buena actuación al retirar a cuatro rivales en espera de una reacción ofensiva, pero los maderos de su tropa no produjeron con oportunidad.

La única carrera de los de la mayor de Las Antillas la fabricaron en el tercer episodio impulsada por sencillo de Carlos de la Tejera ante un envío de Joharvi Matinus, pero el relevista Nkosi Diddy no permitió libertades en cuatro entradas y dos tercios para acreditarse el triunfo del partido.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/368414-cuba-discutira-el-bronce-en-copa-del-caribe-de-beisbol>



Radio Habana Cuba